

Mit Sicherheit zum Erfolg

→ Was ist passiert?

Ein Mitarbeiter hat sich bei einem Anlagenrundgang das Knie verletzt, als er über einen Bereich mit Kiesoberfläche gegangen ist. Der verletzte Mitarbeiter wurde zur weiteren Versorgung ins Krankenhaus gebracht.

→ Ursache für den Unfall

In der Schotterfläche befanden sich größere Steine / Betonstücke, die die Fläche unebener und rutschanfälliger machten. Die Gefährdung wurde bei der Routinetätigkeit „Gehen“ nicht erkannt.

→ Was können wir aus dem Ereignis lernen?

Bewusst machen, welche Gefährdungen bei Routinetätigkeiten vorhanden sind (z.B. „Last Minute Risk Assessment“)
Thematisierung des Fact Sheets der DGUV und Diskussion zu Ursachen und Maßnahmen im Arbeitsteam.

